Noticias

Arte, música y diversión para todos los públicos en el 'Julio Cultural 2025' de Cijuela

Este programa, que se desarrollará durante todo el mes, incluye propuestas que van desde talleres infantiles hasta conciertos, teatros y actividades al aire libre

martes 01 de julio 2025



La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, junto al teniente de alcalde de Cijuela, Juan Francisco Lizana, ha presentado el programa Julio Cultural 2025 del municipio. Se trata de una iniciativa diseñada para llenar el verano de actividades culturales, recreativas y artísticas dirigidas a vecinos y visitantes de todas las edades. Este programa, que se desarrollará durante todo el mes, incluye propuestas que van desde talleres infantiles hasta conciertos, teatros y actividades al aire libre, consolidándose como una de las citas más esperadas del verano en la provincia.

Caracuel ha señalado que "este programa es un ejemplo de cómo la cultura puede convertirse en el motor que une a los vecinos. Este proyecto promueve valores fundamentales como la

convivencia, el aprendizaje y el respeto por nuestra tradición y modernidad. Desde la Diputación, apostamos por iniciativas que acerquen la cultura a cada rincón de nuestra provincia y permitan a nuestros ciudadanos vivir experiencias únicas sin salir de sus municipios".

Por su parte, el teniente de alcalde de Cijuela, Juan Francisco Lizana, ha explicado que "reforzamos nuestra identidad local al compartir tradiciones y sonidos propios, porque cada evento dinamiza la economía de nuestros comercios y porque la cultura cuándo es gratuita, accesible y diversa se convierte en el mejor pegamento social. Nada de esto sería posible sin las asociaciones vecinales, los colectivos artísticos, el voluntariado y la Diputación, que han sumado horas, ideas y recursos".

Programación

El arranque del programa tendrá lugar el martes 1 de julio con una jornada especialmente pensada para los más pequeños. En la Plaza 1 de Mayo, de 20:00 a 22:00 horas, se instalarán colchones acuáticos y un rocódromo, además de organizarse una divertida fiesta de la espuma y talleres de maquillaje.

La música será protagonista la noche del miércoles 2 de julio, con un concierto a cargo de la Banda de Música de Cijuela en la Plaza de la Cultura a las 22:00 horas. El viernes 4, la Plaza de la Cultura volverá a llenarse de vida con una noche de baile que contará con la actuación flamenca de Ruth Moliner y el grupo de baile moderno Azahar, a partir de las 22:00 horas.

El cine también tiene su espacio en este programa. El jueves 10 de julio, la Plaza de la Cultura se transformará en un cine al aire libre para acoger la proyección de la película infantil 'El medallón perdido', en una actividad organizada por la Asociación de los Evangelistas de Cijuela. La sesión comenzará a las 22:00 horas.

El sábado 12 de julio se celebrará uno de los eventos más esperados, el primer Festival Rock 'Cijuela Musikalidad'. Este gran encuentro musical, que contará con la participación de la Asociación Musikalidad, Irbis y The Malcolms, tendrá lugar en el Pabellón de Usos Múltiples a partir de las 21:00 horas. En la misma semana, del 14 al 16 de julio, se abrirá al público una exposición de trabajos realizados por las mujeres de Cijuela en el Centro Sociocultural, que podrá visitarse de 19:00 a 20:30 horas.

El martes 15 de julio, los más pequeños podrán disfrutar de un taller de cajitas de música en el Pabellón de Usos Múltiples, de 17:00 a 19:00 horas, con plazas limitadas para 25 niños y niñas. Por su parte, la astronomía será la protagonista el jueves 17 de julio, cuando ASTRONATURA organice una velada estelar con observación de estrellas mediante telescopios. Los participantes partirán juntos desde el Pabellón de Usos Múltiples a las 21:30 horas para disfrutar de esta experiencia única.

El viernes 18 de julio será el turno del teatro, con una actividad que comenzará a las 21:30 horas. El Grupo de Teatro Yera presentará 'Gigantes de Luz' y un recorrido teatralizado por las calles de Cijuela, ofreciendo una noche mágica y diferente. El sábado 19, la jornada estará dividida en dos grandes eventos. Por la mañana, los vecinos podrán disfrutar de un viaje a la playa de la Misericordia, con salida a las 9:00 horas desde el Ayuntamiento, mientras que, por la noche, la Plaza de la Cultura acogerá un concierto especial de David Muñoz, acompañado por Tulí, quien deleitará al público con canciones en francés y español.

La programación sigue el miércoles 23 y el jueves 24 de julio, con un campamento en las cabañas de Armilla para niños nacidos entre 2012 y 2018, y culmina el viernes 25 con una noche de teatro en el Pabellón de Usos Múltiples a las 21:00 horas. En esta ocasión, el grupo de teatro de Chauchina representará 'Sororidad y Pilates', mientras que el Grupo de Teatro Madreselva de Cijuela presentará 'La consulta de Don Melquiades'.

El cine vuelve el miércoles 30 de julio, con una sesión para adultos organizada por la Asociación de los Evangelistas de Cijuela. La película 'Me enamoré de una chica cristiana' se proyectará en la Plaza de la Cultura a las 22:00 horas. Además, durante todo el mes, la Biblioteca Municipal de Cijuela acogerá una exposición de Francisco Ayala, abierta de lunes a viernes en horario de 9:00 a 14:00 horas.

©2025 Diputación de Granada